

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Berdasarkan uraian-uraian yang telah peneliti paparkan terhadap data penelitian yang telah terkumpul yang kemudian diolah mengenai pengaruh dari *Leverage Keuangan (DER)* terhadap profitabilitas (*ROE*) pada perusahaan telekomunikasi yang terdaftar di BEI dan menjadi objek penelitian, maka peneliti dapat mengambil beberapa kesimpulan sebagai jawaban atas pertanyaan pertanyaan yang terdapat pada identifikasi masalah yang menjadi acuan dasar dari maksud dan tujuan penelitian ini, antara lain sebagai berikut :

1. *Leverage Keuangan (DER)* mempunyai hubungan yang kuat terhadap profitabilitas perusahaan-perusahaan telekomunikasi yang terdaftar di BEI. Hal ini dapat dilihat dari hasil perhitungan koefisien korelasi dengan menggunakan analisis korelasi. Dari hasil perhitungan tersebut diperoleh nilai koefisien korelasi yang positif yaitu sebesar 0,995. Sedangkan dari hasil perhitungan koefisien determinasi diperoleh nilai sebesar 0,99 yang menunjukkan bahwa tingkat *Leverage Keuangan (DER)* berpengaruh sebesar 99,0% terhadap profitabilitas perusahaan-perusahaan telekomunikasi yang terdaftar pada BEI.

5.2. Saran

Adapun saran-saran yang peneliti ajukan untuk dapat dijadikan masukan yang berguna bagi pihak-pihak yang berkepentingan yaitu :

1. Bagi Pihak Perusahaan

Setelah mengamati dan menganalisa hasil penelitian, penulis melihat terdapat beberapa hal yang dapat dijadikan masukan bagi praktisi dan pemilik jasa perusahaan telekomunikasi.

Peneliti menyarankan agar perusahaan-perusahaan telekomunikasi yang menjadi sampel dalam penelitian ini agar lebih ketat dalam mempertimbangkan keputusan untuk melakukan pendanaan yang terkait dengan *Leverage* keuangan dalam hal ini hutang, perusahaan perlu mempertimbangkan keefektifan dan efisiensi dari hutang tersebut dalam menghasilkan profit bagi perusahaan, karena seperti yang telah dibahas sebelumnya bahwa akan selalu ada *trade-off* antara *return* dan *risk* bagi perusahaan, penambahan hutang selain membantu pendanaan bagi perusahaan akan tetapi juga disisi lain akan meningkatkan tingkat resiko terutama risiko finansial bagi perusahaan tersebut.

2. Bagi Peneliti Lain

Diharapkan pada peneliti selanjutnya untuk meneliti lebih lanjut mengenai masalah ini secara mendalam. Pendalaman pada penelitian ini akan lebih akurat dan maksimal apabila sampel yang diambil diperluas, baik dari jenis-jenis perusahaan maupun periode tahun-tahun yang diteliti, atau dengan usaha menambah variabel-variabel tambahan yang tidak sempat dilakukan pada penelitian ini.